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MATUTINA RADIO 
Lunes 22 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

POLÍTICA 
El día de ayer, en una ceremonia realizada en los pinos, en la ciudad de México, junto el 
presidente de la república mexicana, Felipe Calderón Hinojosa, el alcalde Manuel González 
Valle fue nombrado nuevo presidente de la asociación  nacional de alcaldes. Luego de rendir 
protesta, el alcalde de  Querétaro, agradeció la confianza y distinción depositada en su trabajo para 
encabezar el trabajo de la asociación nacional de alcaldes panistas. (EL) 
 
Este fin de semana el Alcalde Manuel González Valle estuvo de visita en Los Pinos, donde en 
presencia del Presidente Felipe Calderón fue designado Presidente de la Asociación Nacional de 
Alcaldes del PAN. (NC, NT) 
 
Cabeza. El yunque es para los panistas, lo que representa para los niños ahora el coco, dijo el 
diputado Rafael Puga Tovar, con respecto a ese grupo que se dice se encuentra al interior de 
acción nacional. (EL) 
 
Que quede claro: el premio para el concurso de calaveritas no le costó al erario, ya que contamos 
con el apoyo del alcalde Manuel González Valle  con 5 mil pesos y el de San Juan del Río Jorge 
Rivadeneira Díaz con 2 mil pesos, así como mil por cada comisionado, expresó Miguel Servín del 
Bosque comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL) 
 
A partir del 1 de noviembre se amplía el horario de algunos módulos de atención del IFE, de las 8 
de la mañana a las 8 de la noche debido a la sobre demanda por la renovación de las credenciales 
03, así lo informó Felipe Reyes, vocal del servicio federal de electores. (EL) 
 
IFETEL atiende a la semana un total de 250 llamadas, preguntando principalmente por los 
requisitos, para los diferentes trámites, así lo informo Felipe Reyes, vocal del Registro federal de 
electores.  (EL)  
 
LEGISLATURA 
Durante la visita este lunes de diputados y empresarios chinos, se espera la presencia de varios 
alcaldes de la entidad, con el objetivo de buscar la inversión del país asiático, informó el Presidente 
de la Legislatura, Roberto Carlos Cabrera. (NC) 



 
El Magistrado Presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, Eugenio Castellanos 
Malo, dijo que su trabajo al frente del tribunal ha sido legal y transparente, por lo cual espera 
sereno su ratificación este lunes en la legislatura local. (NC) 
 
Cabeza. Dados los antecedentes de diferentes puntos rojos en lo referente a curvas en carreteras 
en el estado, ya hay una partida para esto, sin embargo, no hay todavía una cantidad exacta, dijo 
el diputado Alonso Valdovinos Torales, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública 
y protección civil. (EL) 
 
Los automovilistas que violen la ley de transito podrán pagar hasta 25% más en cada infracción 
que reciban de lo cual se irá a bomberos y demás instituciones de protección, con una iniciativa en 
este sentido, dijo el diputado Alonso Valdovinos Torales, presidente de la comisión legislativa de 
seguridad pública y protección civil. (EL) 
 
Se realizó la presentación del festival internacional de cultura, “El mundo baila en  Querétaro” en la 
casa legislativa, lo cual es una ventana al conocimiento entre las naciones que participan, dijo el 
diputado Oscar Arturo Rodríguez, presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, 
ciencia y tecnología. (EL) 
 
El congreso local dio la bienvenida a los representantes de diversos países que participarán en el 
evento denominado El mundo baila en Querétaro, organizado por el partido Nueva Alianza.  (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En el Estado existen por lo menos tres universidades privadas que no cumplen con el requisito de 
incorporación a la SEP, afirmó la Presidenta de la asociación civil, Apoyo a la calidad educativa, 
Laura Izaguirre, por lo que indicó que es obligación de los padres de familia, exigir a las 
instituciones, documentos de validez oficial. (NC) 
 
Los días 19 y 20 de octubre se realizará el Congreso internacional Evaluación, factor de calidad 
educativa, informó Laura Izaguirre. (NC) 
 
Para que haya una educación integral en las escuelas públicas desde la primaria hasta la ecuación 
superior, es necesario incluir el tema religioso, señaló el padre José Morales, quien aclaró que no 
sólo debe ser incluida la religión católica. (NC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación, a través del coordinador de la USEBEQ, Raymundo Gómez, 
señaló que se va a implementar el programa de “Escuela segura”. Dijo que se tiene que realizar 
luego de que se establezcan diferentes convenios con los padres de familia, a efecto de que se 
establezca este mecanismo permanente de escuela segura. (EL) 
 
Se espera que para el próximo año la Universidad Autónoma de Querétaro tenga un aumento de 
15% en su presupuesto, señaló el diputado Francisco Domínguez Servién, quien dijo que se 
busca terminar de sanear las finanzas y hacer más transparente el manejo de recursos. (NC) 
 
El colegio de contadores públicos de  Querétaro, hace una invitación a la sociedad para que asista 
a la magna conferencia de “Reformas fiscales” y el décimo aniversario del día del estudiante en 
contaduría, los próximos 24 y 25 de octubre. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Con la entrega de espacios educativos por un  monto de 3.2 mdp, realizó el gobernador Francisco 
Garrido una gira por la sierra gorda de Querétaro. (NC) 
 
Para los próximos dos años de la administración estatal, destinará 600 mdp para el Programa de 
Acción Comunitaria, PAC, anunció el gobernador Francisco Garrido. (NC) 



 
La eutanasia por cualquier motivo que sea, es rechazada por la iglesia católica, afirmó el vocero de 
la diócesis, José Morales Flores, quien indicó que a diferencia del aborto, quienes la lleven a cabo 
no serán ex comulgados, pero sí sancionados. (NC) 
 
En México vivimos una notable libertad religiosa, comentó el padre José Morales Flores, vocero 
de la diócesis de  Querétaro. (EL) 
La asociación mexicana de bancos de alimentos, recibe 63 toneladas de alimentos domadas por la 
empresa Kellogg, dentro del programa de México sin hambre. (NC) 
 
La empresa Kelloggs entregó este viernes al banco de alimentos, más de 64 mil toneladas de 
alimento, como parte de la campaña “por un México sin hambre”. (EL) 
Asegura el dirigente de la FUC, J. Merced Aguilar, que no responderá a los ataques que han 
hecho alguinos comerciantes, pues ellos quieren grilla y él lo único que busca es trabajar. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Con el fin de dar un buen servicio a los visitantes, la secretaria de servicios públicos municipales 
invertirá en mantenimiento de los 8 panteones del municipio, informó Alejandro González Valle, 
secretario de esta dependencia. (EL) 
3 mujeres y 9 hombres están participando en la segunda generación de policía preventiva y 
tránsito del Municipio de El Marqués, quienes al finalizar el curso laborarán en el área de tránsito 
municipal, informó Arturo Resendís, director de seguridad pública, tránsito y protección civil de 
dicho municipio. (EL) 
 
Se deben hacer delegaciones en los 5 Municipios que más colonias tienen y que más han crecido 
en población urbana, los cuales son: Tequisquiapan, San Juan del Río, Pedro Escobedo, El 
Marqués y Corregidora, señaló Héctor Montañés perteneciente a la comisión de procesos internos 
del sector popular la CNOP. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde la colonia Candiles, donde el problema es que plantaron 5 palmeras de 
unos 4 metros de altura, esta era una zona descuidada, donde está el dren Cimatario II. 
Lamentablemente 4 palmeras de las 5 ya están secas. No es posible que las siembren y no les den 
mantenimiento. Están exageradamente descuidadas por parte de las autoridades. Cuánto cuesta 
cada una de ellas y cómo es posible que no las cuiden, todo ocasiona gasto desde la  compra, 
hasta su traslado. La unidad deportiva de El Posito está muy descuidada, la gente pide que las 
autoridades les ayuden a arreglar esta unidad deportiva. (EL) 
 
Comenzó la dignificación del comercio ambulante en Tequisquiapan con el fin de lograr el título de 
Pueblo mágico, informó el Secretario de gobierno, Martín Álvarez. (NC) 
 
Luego de las recientes lluvias, el 70% de los caminos en Pinal de amoles resultaron afectados, lo 
que afectó a cerca de 2 mil habitantes, dejándolos incomunicados, indicó el Alcalde Gustavo 
Bueno Vega. (NC) 
 
Los principales  delitos que se dan en Jalpan son el robo y las riñas callejeras, por lo cual se 
implementa el programa de policía de barrio, anunció el Alcalde Guillermo Rocha. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Tan solo diez empresas en el Estado hacen un manejo adecuado de los residuos tóxicos 
peligrosos, informó la delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera Orea. (NC) 
Cuatro casos de dengue se han presentado al momento en el Estado, aunque ya están 
controlados, señaló del director de servicios de salud, Roberto Bravo Ramos. (NC) 
 
Entrevista. Margarita Villafuerte, directora del grupo Reto, comenta que el índice de cáncer en  
Querétaro es muy alto. Lanza un llamado a todas las mujeres para prevenir este mal, invitándolas 



a asistir a la clínica a que se chequen y poder luchar contra el cáncer. La educación ha mejorado 
en el sentido de la salud, a cómo cuidar nuestro cuerpo, desde las niñas que empiezan su etapa de 
menstruación hasta las mujeres adultas. En la sierra ha avanzado más este mal pero se está 
ayudando a toda esta gente para evitarlo. Este mes es la lucha preventiva contra el cáncer de 
mama y cérvico-uterino, por lo que se invita a las mujeres a que se hagan sus estudios y chocarse. 
Los precios van desde 450 a 10 pesos, a partir de un estudio socioeconómico. Todo es previa cita 
y están ubicados en Francisco Quino, no 66, Col. Cimatario, atrás del panteón municipal, de lunes 
a viernes de 9 a 2 y de 5 a 7. Todo lo referente al cáncer se vende en la clínica a un mejor precio, 
son la mejor clínica para prevenir el cáncer. Se tiene un grupo de apoyo para las mujeres que ya 
tienen cáncer en el grupo reto todos los martes a las 5 de la tarde. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Héctor Samuel Lugo Chávez, secretario de desarrollo agropecuario, informó que el objetivo del 
Centro integral de servicios agropecuarios, es que se deposite ahí el grano, ya que estará bajo un 
control de temperatura para que se conserve el producto y se pueda vender mejor beneficiando a 
todos los productores. (EL)  
 

LABORAL 
Entrevista. Alejandro Sánchez, director del servicio estatal de empleo, comenta que manejan 
varios programas en Querétaro y hoy da a conocer que mañana, de 9 a 3, en coordinación con la 
facultad de contaduría de la Universidad Autónoma de Querétaro, van a realizar una feria de 
empleo en el nuevo auditorio de esta facultad.  Se ofertarán mil 800 vacantes y es abierta a toda la 
comunidad, esperando una afluencia de 2 mil 500 personas. El servicio estatal promueve cerca de 
mil 800  vacantes en el Estado al día en promedio y se colocan cada día también, cerca de 30 ó 
40. Actualmente están en Ezequiel Montes 23, arriba de Funerales Hernández y además de bolsa 
de trabajo, tienen cursos de capacitación a desempleados, apoyos a los emprendedores y otros 
servicios para fomentar el autoempleo. En este caso, se le da equipo para comenzar a funcionar y 
después de un año, se les entrega en propiedad. La gente que está sin trabajo tiene acceso a 
diversos programas de apoyo en recursos, en equipo o en capacitación, por lo que no hay pretexto 
para estar sin empleo. Incluso a los buscadores activos de empleo, se les apoya con dos 
quincenas de mil 100 pesos. 
 
Entrevista. Alejandro Sánchez Salinas, Director del servicio estatal del empleo, comenta que se 
han realizado 4 ferias de empleo y mañana se realizará de las 9 a las 3 de la tarde en el auditorio 
de contaduría y administración en la Universidad Autónoma de Querétaro otra feria de empleo. Se 
piensa que entrarán unas 2 mil 500 personas a pedir trabajo. Esto funciona de manera sencilla, 
llevar de 1 a 2 hojas de curriculum, habrá 100 vacantes para profesionistas. Habrá dos módulos 
para atender a personas con capacidades diferentes se trata de dar vacantes dignos y no al 
aventón. Se busca que los trabajadores vivan con dignidad, hay empresarios que no cumplen con 
honestidad y se necesita empresarios con más honestidad. Para ser empresarios hay que tener 
visión de trabajo. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Al estar en desarrollo el caso del CRIQ, nadie está autorizado a hablar sobre el asunto, afirmó el 
Magistrado del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, Eugenio Castellanos Malo. (NC) 
 
Cabeza. El poder judicial en voz de Jesús Garduño Salazar, dice que para este nuevo 
presupuesto del año 2008, no va poder hacer frente a varias situaciones que son importantes y que 
requieren un poco más de presupuesto para poder cumplir con las necesidades de crecimiento con 
la nueva propuesta de  modernización del poder judicial. (EL) 
La Procuraduría General de Justicia y la policía municipal de San Juan del Río detuvieron a los 
seis integrantes de una banda delictiva procedente del DF, tras haber cometido diversos ilícitos y 
un tiroteo. Además, se les decomisaron diversas armas.  (NC, NT)  


